

Le Val-de-Ruz : Grenier du canton



Photo: David Vuilleumier

Le Val-de-Ruz est souvent qualifié de **grenier à blé du canton**. La vallée se singularise par une alternance de grandes cultures (colza, maïs, blé, ...) et de cultures herbagères formant un damier de parcelles bien visibles en toute saison. Cette **mosaïque** traduit la diversité des exploitations présentes au Val-de-Ruz orientées sur le lait, la viande ou les cultures.

Cependant, l'évolution des pratiques agricoles a tendance à entraîner une banalisation du territoire et du paysage, réduisant ainsi la **mosaïque des cultures**.



Afin de limiter cette tendance, le projet de **Qualité Paysage Val-de-Ruz** propose une mesure encourageant les agriculteurs à augmenter le nombre de culture sur leur exploitation.

